

Bericht vom Kursabschlusschiessen der Sommer Jugendkurse Pistole 10/25/50m der Abteilung Ausbildung ZHSV vom Fr, 23. / Sa, 24. September 2011, Schiessanlage Kleinandelfingen, Im Riet.

Wiederum konnte das Kursabschlusschiessen auf allen drei Distanzen unter der Führung von Gustav Gutknecht, Peter Schneider, dem Ausbildungsteam und zusätzlichen Schützenkameraden vom Winzerschiessen erfolgreich durchgeführt werden.

Bereits am Freitagabend haben sieben Jugendliche den Wettkampf in Angriff genommen, drei auf 25m und vier auf 50m. Bei idealer Witterung konnte problemlos bis sieben Uhr abends geschossen werden. Am Samstagmorgen war es dann am Morgen neblig und auf die 50m Distanz dadurch etwas problematisch. Aber es hatte auch Vorteile, indem sich die Jugendlichen mehr auf das Korn konzentrierten.

Im 25 m Bereich (C Match) wurde pünktlich, bei voller Scheibenbelegung, um 08:30 Uhr gestartet. Für Wettkampfstimmung war gesorgt, da mit Simon Liesch der Zürcher Jugendmeister bei den Erstschiessenden erschien. Er begann etwas verhalten, schoss dann aber in der 5. Passe 5 Zehner. Im Schnellfeuer zeigte er sein Können mit 290 Punkten. Mit total 572 Punkten war ihm der Sieg nicht zu nehmen.

Der folgende Schiessbetrieb war fast etwas langweilig, da die Beteiligung am KAS eher mager war. Dennoch war die Anspannung bei den Leitern und den Schützen gross. Marco Steffen reichten 546 Punkte zum zweiten Platz. Im halben C Match erreichte Maik Binna, Watt, beachtliche 278 Punkte.

Im 10m Stand gab es etliche Jugendliche, welche Hilfsmittel benötigten, 14 Teilnehmer mit beweglicher, 5 mit fester Auflage und 6 Teilnehmer stehend frei. Alle schossen das 20-schüssige Programm. Nur drei Junioren schossen hier das volle 40-Schuss Programm. Michael Bader schoss 366 Punkte und Kim Jo-Ri 365 Punkte.

In der Kategorie "Bewegliche Auflage" hatten die Andelfinger Jugendlichen Heimvorteil und schossen ansprechende Resultate. Nico Soares, welcher im Vorjahr mit der festen Auflage den Sieg sicherstellte, wiederholte im 2011 seinen Sieg mit der beweglichen Auflage wiederholen, 178 Punkte. Stefan Amacker, Rollstuhlfahrer, erreichte ansprechende 175 Punkte.

Die teilnehmenden Jugendleiter sorgten für Disziplin und Fairness ihrer Zöglinge. Schade ist die schwache Beteiligung. Das muss sich bessern!

Die Resultate sind auf der beiliegenden Rangliste ersichtlich.